



Todo un mundo desde la Politécnica

La Escuela Superior de Zamora ha ampliado este año a Alemania su catálogo de acuerdos para enviar y recibir alumnos en el programa Erasmus, que incluye siete países, seis idiomas diferentes y una decena de universidades

F. OLIVA
ZAMORA

La difícil situación laboral que viven los jóvenes en España, y también en Zamora ha llevado a muchos a plantearse un futuro lejos de nuestro país. Sin embargo, esto no es precisamente una novedad en la Escuela Politécnica Superior de Zamora. El centro de la capital se ha caracterizado siempre por su activa política de formación, tanto en empresas como en intercambios internacionales, y todos los años trabaja en ampliar su catálogo de colaboradores.

Para la nueva hornada de Erasmus, el icónico programa universitario para estudiar en el extranjero, los alumnos de la Politécnica tienen a su disposición cerca de 70 plazas en siete países diferentes. La escuela tiene actualmente programa de intercambio con centros de Portugal, Italia, Francia, Rumanía, Polonia, Inglaterra y Alemania.

La novedad es Alemania

Precisamente la de Alemania es la novedad de este año, justo en el momento en que el gobierno de aquel país ha sorprendido a todo el mundo con su oferta de trabajo para jóvenes universitarios. La formación técnica en ingeniería es una de las demandadas por los alemanes, y una de las que se imparte en Zamora, pese a lo cual la incidencia ha sido escasa. Según María Ascensión Rodríguez Esteban, subdirectora de Empresas y Programas de Intercambio, las plazas disponibles no se han cubierto. "Hemos firmado un convenio con una universidad alemana para los Erasmus del grado en Ingeniería de Edificación, pero ahora mismo no hay solicitudes, porque se pide estar titulado y el examen de idioma es duro", comenta la responsable de estos programas.

Otro de los destinos apetecibles es Inglaterra, ya que el inglés es un idioma de referencia y el más demandado en las ofertas laborales; se ha logrado firmar un acuerdo con la Universidad de Coventry que, eso sí, no ha ofrecido más que dos plazas. Pero hay otras opciones para formarse en inglés. Es el caso de las universidades de Craiova, Iasi y Suceava, en Rumanía, y de Cracovia en Polonia, donde además del idioma del país se imparten las clases en inglés.

Para lo que no hay problemas es para estudiar en portugués, una opción muy demandada por la cercanía con la frontera de Portugal. Centros de Lisboa, Coimbra, Bragança, Castelo Branco, Guarda y Viseu tienen acuerdos con el centro educativo zamorano, sin duda, los que se llevan la palma. ■

Universidades europeas con convenio Erasmus/Sócrates con la Escuela Politécnica Superior de Zamora

ARQUITECTURA TÉCNICA

Universidad	País	Idioma	Plazas
Conventry University	Inglaterra	inglés	2
Universidade Tecnica de Lisboa	Portugal	portugués	2
Università del Salento (Lecce)	Italia	italiano	2*
Fachhochule (Ulm)	Alemania	alemán	4

INGENIERÍA TÉCNICA AGRÍCOLA

Universidad	País	Idioma	Plazas
Instituto Politecnico de Coimbra	Portugal	portugués	2
Università degli Studi di Teramo	Italia	italiano	3
Universitatea din Craiova	Rumania	rumano/inglés	2

INGENIERÍA TÉCNICA INFORMÁTICA DE GESTIÓN

Universidad	País	Idioma	Plazas
Instituto Politecnico de Bragança	Portugal	portugués	3
Instituto Politecnico de Lisboa	Portugal	portugués	3
Cracow University of Technology	Polonia	polaco/inglés	2

INGENIERÍA DE LOS MATERIALES

Universidad	País	Idioma	Plazas
Università degli Studi di Trento	Italia	italiano	2

INGENIERÍA TÉCNICA INDUSTRIAL

Universidad	País	Idioma	Plazas
Coventry University	Inglaterra	inglés	2*
Instituto Politecnico de Bragança	Portugal	portugués	3
Universidad de Aveiro	Portugal	portugués	2
Instituto Politecnico de Castelo Branco	Portugal	portugués	2
Instituto Politecnico de Guarda	Portugal	portugués	2
Instituto Politecnico de Lisboa	Portugal	portugués	3
Instituto Politecnico de Viseu	Portugal	portugués	2
Universitatea Tehnica (Iasi)	Rumania	rumano/inglés	4
Cracow University of Technology	Polonia	polaco/inglés	2

INGENIERÍA TÉCNICA DE OBRAS PÚBLICAS

Universidad	País	Idioma	Plazas
Université de Bordeaux	Francia	francés	2
Università del Salento (Lecce)	Italia	italiano	2*
Universidad de Aveiro	Portugal	portugués	2
Instituto Politecnico de Bragança	Portugal	portugués	3
Instituto Politecnico de Castelo Branco	Portugal	portugués	2
Instituto Politecnico de Guarda	Portugal	portugués	2
Instituto Politecnico de Viseu	Portugal	portugués	2
Universidade Tecnica de Lisboa	Portugal	portugués	4
Instituto Politecnico de Lisboa	Portugal	portugués	2
Coventry University	Inglaterra	inglés	2*

* compartidas para todas las titulaciones

Una decena de alumnos de la Politécnica estudiarán el próximo curso como Erasmus en Europa

■ Según los datos de la Escuela Superior Politécnica de Zamora, un total de 10 alumnos estudiarán el próximo curso en universidades con los que existen acuerdos del programa Erasmus. La institución cifra en unos cinco los alumnos extranjeros que llegarán a Zamora para formarse.

■ Lo más complicado es, según los responsables del centro zamorano, estudiar en inglés en un centro de Inglaterra. El único con el que existe

acuerdo, la Universidad de Coventry, ha limitado a dos las plazas ofertadas para todas las titulaciones. El motivo es que los estudiantes ingleses solicitan con menor frecuencia salir a estudiar fuera porque consideran que no necesitan mejorar su conocimiento de otros idiomas.

■ Según los datos de la Usal, el año pasado los alumnos de la Politécnica fueron los que menos salieron al extranjero con

programas Erasmus. Solo tres pidieron una de estas becas, la cifra más baja de todas las facultades y escuelas de la Universidad, solo mejor que la de la Facultad de Filosofía.

■ En total, el curso pasado 658 alumnos de la Universidad de Salamanca solicitaron estas becas, con prevalencia de la Facultad de Derecho (79), los diferentes estudios de Filología (62) y Farmacia (61).